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En la Ciudad de México, siendo las 09:00 horas, del 23 de agosto de 2022, en la Sala de Consejo de la Unidad 
Profesional Interdisciplinaria de Ingeniería y Ciencias Sociales y Administrativas, ubicada en Av. Te número 950 
Colonia Granjas México, CP. 08400, Alcaldía Iztacalco, Ciudad de México, ante la presencia del M en C. Sergio 
Fuenlabrada Velázquez, Presidente del Consejo, se reúnen: el Dr. Ángel Gutiérrez González, Dr. Javier 
Hernández Ávalos, M en C. Emmanuel González Rogel, M en C. Rocío García Pedraza, M en ARH. Laura 
Andrómeda Fonseca Monterrubio, Ing. Ana Ersilia Anguiano Vega, M en II. Rafael Lozano Lobera, M en C. Pilar 
Gómez Miranda, M en C. María Amparo Olivia Jaimes Avilés, M en C. Gabriela Montes de Oca Gómez, , M en E. 
Teresa Benavides Durán, C. José Antonio Flores Contla, José Abraham Martínez González, María Fernanda 
Campuzano Manrique, Jair Botello Contreras, integrantes del Consejo Técnico Consultivo Escolar de la Unidad 
Profesional Interdisciplinaria de Ingeniería y Ciencias Sociales y Administrativas, a fin de tratar los siguientes 
asuntos: -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Siete miembros del Consejo no asisten, presentan justificante: 

 La M en E. Rosalba Morales Santa Cruz, Jefa del Departamento de Formación Básica, para asistir a una 
cita médica.  

 El Dr. Juvenal Mendoza Valencia, profesor representante de Posgrado, para atender una reunión 
académica.  

 El Dr. Javier Hernández Hernández, profesor representante del Departamento de Desarrollo 
Profesional Específico, para atender actividades académicas. 

 El M en E. Héctor Domínguez Barona, profesor representante del Departamento de Desarrollo 
Profesional Específico, para atender una cita médica. 

 El Ing. Rubén Rendón Melgarejo, profesor representante del Departamento de Competencias 
Integrales e Institucionales, para asistir a cita médica. 

 El alumno Iván Tavares Hernández, representante del Programa Académico de Administración 
Industrial, para presentar un examen. 

 El alumno Sergio Adán Hernández Serrano, representante del Programa Académico de Ingeniería en 
Transporte, para atender actividades académicas. 

Punto 1. Lista de Asistencia. Después de verificar el quórum reglamentario, el M en C. Sergio Fuenlabrada 
Velázquez da por iniciada la Diecisieteava Sesión Extraordinaria. ------------------------------------------------------- 
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Punto 2. Trámite y aprobación en su caso del orden día. El Dr. Ángel Gutiérrez González, Secretario del 
Consejo, presenta el orden del día. 
1. Lista de asistencia. 
2. Trámite y aprobación en su caso del Orden del Día. 
3. Integración de Convocatoria para elección de representantes alumnos ante el CTCE para el periodo 

2022 – 2023 y aprobación en su caso. 
4. Integración de Convocatoria para elección de representantes docentes ante el CTCE para el periodo 

2022 – 2023 y aprobación en su caso 
El M en C. Sergio Fuenlabrada Velázquez comenta que este año se recibió unificada la convocatoria, esto es, 
en lugar de contar con una convocatoria por sector, se hizo una para ambos sectores: docentes y alumnos. Por 
lo que solita que se fusionen los puntos 3 y 4 en uno solo ya que solo se cuenta con una convocatoria, 
quedando solo el Punto 3. Integración de Convocatoria para elección de representantes docentes y alumnos 
ante el CTCE para el periodo 2022 – 2023 y aprobación en su caso. 
A continuación, el Dr. Ángel Gutiérrez González somete a votación el orden del día con el ajuste solicitado. Se 
obtienen 15 votos a favor, ninguno en contra y ninguna abstención. El orden del día es aprobado por mayoría 
de los Consejeros con el ajuste solicitado.-------------------------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
El Dr. Ángel Gutiérrez González menciona que el 19 de agosto del año en curso, con oficio SG/1210/2022 de 
fecha 17 de agosto de 2022, el Mtro. Juan Manuel Cantú Vázquez, Secretario General del IPN, hizo llegar al 
Director, por medio de su correo electrónico la instrucción para integrar la convocatoria para que se realice el 
proceso de elección de alumnos y docentes representantes ante el Consejo Técnico Consultivo Escolar. 
Acto seguido, se proyecta una presentación que contienen indicaciones generales y el cronograma con las 
fechas para la conformación de los Consejos Técnicos Consultivos Escolares para el periodo 2022 – 2023.  
Comenta que dentro del proceso tendrán que realizarse una serie de sesiones por lo que solicita estar 
pendientes del correo. 



 
 

 
 
 XLV CONSEJO TÉCNICO CONSULTIVO ESCOLAR 
 
 

 
DIECISIETEAVA REUNIÓN EXTRAORDINARIA  

P á g i n a  2 | 5  
 

UNIDAD PROFESIONAL INTERDISCIPLINARIA DE INGENIERÍA 
 Y CIENCIAS SOCIALES Y ADMINISTRATIVAS 

 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Punto 3. Integración de Convocatoria para elección de representantes docentes y alumnos ante el CTCE 
para el periodo 2022 – 2023 y aprobación en su caso. El Dr. Ángel Gutiérrez González sugiere dar lectura a la 
propuesta de convocatoria por lo que se proyectará el archivo en donde se marcó en rojo los espacios que 
debían ajustarse. Los consejeros se manifiestan a favor de manera unánime. 
Se agrega el encabezado y pie de página institucional. 
Primer párrafo. Se anota fecha de esta sesión. 
BASE TERCERA. Procedimiento de elección.  
Punto 1, inciso b) se anota el lugar de registro “Sala de Consejo” 
Al final se coloca la fecha de esta sesión.  
Comentarios: 

 La M en E. Teresa Benavides Durán, Delegada Sindical del Personal docente, propone que la votación 
sea presencial aprovechando que ya se ha regresado a esta modalidad, ya que considera que, de ser 
electrónico, no será óptimo. 

 La alumna María Fernanda Campuzano Manrique, representante del Programa Académico de 
Ingeniería industrial, propone colocar quioscos con computadoras para que sus compañeros puedan 
hacer su votación electrónica con mayor facilidad. 

 El alumno José Abraham Martínez González, representante del Programa Académico de 
Administración Industrial, menciona que —a su parecer— es una imposición utilizar el SIVE para la 
votación. Además de que, los resultados no muestran una representatividad real como ya lo había 
manifestado en el proceso anterior. 

 El M en C. Sergio Fuenlabrada Velázquez manifiesta estar de acuerdo con la idea de los quioscos, 
indicando que se puede vigilar que no haya irregularidades e invitar a la participación de la 
comunidad.  

 El alumno Jair Botello Contreras, representante del Programa Académico de Ciencias de la 
Informática, refiere que es difícil trabajar con una convocatoria ya hecha, sin embargo, no se puede 
modificar porque se corre el riesgo de que sea rechazada. Comenta que sería bueno habilitar más 
espacios de computadoras. También indica que los problemas que observó que se presentaron en las 
listas nominales son: CURP erróneo, espacios y caracteres especiales y esto llevó a que mucha gente 
no pudiera emitir su voto en el proceso anterior. 

 El M en C. Sergio Fuenlabrada Velázquez propone que para subsanar éstos se haga una campaña de 
corrección de CURP o datos en las áreas encargadas. Resalta que a los docentes y PAAE les conviene 
tener sus datos actualizados para efecto de trámites y jubilaciones. 

 La M en E. Teresa Benavides comenta que tuvo quejas de profesores quienes no podían votar y menos 
hacer correcciones de manera inmediata. También resalta que le parece que la Dirección General sea 
incongruente en cuanto a que ya se regresó a presencial y se haga una votación en línea. Manifiesta 
que los docentes no están de acuerdo en la votación virtual. 

 La M en C. Pilar Gómez Miranda, profesora representante de Posgrado, indica que ya se vio que el SIVE 
es seguro para realizar la votación y la gente puede emitir su voto desde sus cubículos o desde donde 
estén. Hace referencia al proceso anterior manifestando estar en desacuerdo de que se le haya 
tachado de irresponsable aclarando que ella no se negó a cumplir con su actividad de subir las listas 
nominales, pero hubo aspectos como: no le fueron entregadas en tiempo las listas nominales para su 
revisión como les fue indicado en la capacitación, además de que no le avisaron con tiempo de la 
reunión del Consejo para subir las listas al sistema. 

 El M en C. Sergio Fuenlabrada Velázquez propone que se haga la revisión de las listas nominales por 
sector con un grupo de representantes y se tengan antes de la votación. 

 El C. José Antonio Flores Contla, Delegado sindical del PAAE, menciona que en el proceso anterior el 
PAAE tuvo una participación de casi el 70% y espera que en esta ocasión sea igual, sin embargo, 
también se hará la revisión del listado con Capital Humano. 

 La M en E. Teresa Benavides agradece a la Maestra Pilar Gómez el trabajo realizado en el proceso 
anterior, ya que a pesar de su problema de salud se mostró con mucho profesionalismo como siempre 
lo ha hecho. 

 La Ing. Ana Ersilia Anguiano Vega, Jefa del Departamento de Desarrollo Profesional Específico, 
menciona que el proceso presencial que se llevaba a cabo antes era diferente, para los docentes e 
acudía al auditorio o un salón por departamento y se observaba poca participación. El sistema ayuda a 
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que la participación sea mayor. Para los alumnos se hacía una elección por secuencia y se mandaban 
a la votación por carrera y muchas veces no sabían ni de qué se trataba. Invita a analizar los beneficios 
de la votación en línea. 

 El alumno Abraham Martínez hace énfasis de que no se niega al uso de la tecnología, pero está en 
desacuerdo de que sea una imposición, aunque sea un proceso institucional. 

 El M en C. Sergio Fuenlabrada Velázquez propone entregar el padrón a la brevedad para su revisión y 
validación del mismo y tenerlo a más tardar el 7 de septiembre por si hay ajustes que hacer aún. Indica 
que la carga de los listados al SIVE es responsabilidad del Subdirector Académico y sugiere que en esa 
sesión esté quien lo desee. Además, se colocarán los quioscos con letreros que indiquen que pueden 
votar ahí. Habrá una persona de apoyo técnico y se prohibirá que asistan profesores con grupos 
completos a votar. Se realizará una campaña de invitación a la comunidad para que participen. 

 La M en E. Teresa Benavides pregunta si hay equipo suficiente con las condiciones de conexión 
adecuadas para que los quioscos puedan funcionar. 

 El M en C. Sergio Fuenlabrada Velázquez responde que sí hay condiciones y se pueden habilitar 
también las salas de cómputo de los edificios. 

 El alumno Abraham Martínez propone que dentro de la campaña para actualización de datos de los 
alumnos se incluya la invitación para utilizar el correo electrónico institucional. 

 El M en C. Sergio Fuenlabrada Velázquez comenta que deben tener cuidado de actualizar directo en el 
SAES y en Capital Humano. 

 El M en C. Emmanuel González Rogel, Subdirector de Servicios Educativos e Integración Social 
Interino, menciona que esta actualización es una labor titánica y como apoyo propone elaborar un 
oficio a cada profesor para que invite a sus alumnos a actualizar sus datos. También sugiere que para 
la validación por parte de los sectores se coloquen computadoras en un solo lugar para cuidar la 
protección de datos de las listas y que se tenga una actualización correcta. 

 El M en C. Sergio Fuenlabrada Velázquez les recuerda que los listados no deben ser circulados ni 
compartidos con nadie por la protección de datos. 

 El alumno Jair Botello solicita que en la convocatoria u otro documento se haga la anotación de que 
se no haber candidatos se repondrá el proceso. 

 El M en C. Sergio Fuenlabrada Velázquez responde que eso ya está en el reglamento y deben 
enfocarse en la campaña. La corrección del padrón se aplicará en las bases de datos institucionales y 
hace la propuesta de fechas: entrega de bases de datos por parte de las áreas a la comisión 31 de 
agosto, revisión del 1 al 6 de septiembre y entrega al Consejo el 7 de septiembre. 

 El M en C. Emmanuel González Rogel hace la aclaración que en el caso de las CURP es responsabilidad 
del docente, alumno o PAAE dar sus datos correctos. 

 El alumno Jair Botello comenta que es necesario que la persona de apoyo técnico en los quioscos sepa 
los principales errores y qué hacer, además de pedir a la persona que guarde o imprima su acuse para 
cualquier aclaración. 

 El M en C. Emmanuel González Rogel menciona que es necesario hacer conciencia a la comunidad de 
que si no acude a actualizar sus datos y después quiere participar no va a poder hacerlo. 

Una vez hechos los ajustes, el Dr. Ángel Gutiérrez González somete a votación la convocatoria, obteniendo 15 
votos a favor, ninguno en contra y dos abstenciones. La convocatoria es aprobada por mayoría. 
Acuerdo 1. Se acuerda por mayoría aprobar la convocatoria para elección de representantes docentes y 
alumnos ante el CTCE para el periodo 2022 – 2023. 

 El M en C. Sergio Fuenlabrada Velázquez presenta los acuerdos y los somete a votación. 
Acuerdo 2. Entregar el padrón al grupo del sector que corresponda por parte de Capital Humano y Gestión 
Escolar para su validación hasta el 7 de septiembre que entregará al CTCE. A partir del 7 de septiembre el 
Secretario del Consejo acompañado de quien lo desee participar cargará al SIVE los padrones. Del 7 al 23 de 
septiembre se podrán hacer correcciones si es necesario. 
Se obtienen 16 votos a favor, ninguno en contra y ninguna abstención. 
Acuerdo 3. El 26 y 27 de septiembre se colocarán quioscos en el Lobby del edificio Cultural y los laboratorios 
de cómputo de los edificios con un letrero para identificarlos. 
Se obtienen 16 votos a favor, ninguno en contra y ninguna abstención. 
Acuerdo 4. Se hará una campaña de difusión de actualización de datos de docentes, alumnos y PAAE para 
integrar las listas nominales. La Maestra Rocío García y el Maestro Emmanuel González serán los responsables 
y elaborarán el banner. 
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Se obtienen 16 votos a favor, ninguno en contra y ninguna abstención. 
Acuerdo 5. Se hará una campaña de difusión para invitar a la comunidad a emitir su opinión respecto de los 
candidatos, así como para que participen como candidatos. La Maestra Rocío García será responsable de 
organizarla y presentar el banner. 
Se obtienen 16 votos a favor, ninguno en contra y ninguna abstención. 
 
La sesión extraordinaria para presentar el dictamen de los candidatos será el 15 de septiembre a las 9 de la 
mañana y en esta misma se definirán los medios de difusión de candidatos y lo que corresponda. 
 
El M en C. Sergio Fuenlabrada Velázquez solicita se integre la Comisión de Elección y pide se propongan los 
interesados, quedando el Secretario del Consejo y: 
Alumnos  
José Abraham Martínez González 
María Fernanda Campuzano Manrique 
Jair Botello Contreras 
Docentes 
M en C. María Amparo Olivia Jaimes Avilés 
M en C. Gabriela Montes de Oca Gómez 
Ing. José Luis Brito Valdés 
PAAE 
José Antonio Flores Contla. 
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
M en C. Sergio Fuenlabrada Sin más asuntos que tratar, a las 11:06 horas del 23 de agosto de 2022, se da por 
terminada la reunión; quedando pendiente de firmar al margen y al calce los que en ella intervinieron, para los 
fines y efectos legales a que hubiere lugar. ----------------------------------------------------------------------------------------
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

LISTA DE ASISTENCIA 
NOMBRE COMPLETO CARGO DENTRO DEL CONSEJO TÉCNICO 

CONSULTIVO ESCOLAR 
FIRMA 

1. M en C. Sergio 
Fuenlabrada Velázquez 

Presidente  

2. Dr. Ángel Gutiérrez 
González 

Secretario  

3. Dr. Javier Hernández 
Ávalos 

Jefe de la Sección de Estudios de 
Posgrado e Investigación 

 

4. M en C. Emmanuel 
González Rogel 

Subdirector de Servicios Educativos e 
Integración Social Interino 

 

5. M en C. Rocío García 
Pedraza 

Subdirectora Administrativa  

6. M en E. Rosalba Morales 
Santacruz 

Jefa del Depto. de Formación Básica JUSTIFICANTE 

7. M en ARH. Laura 
Andrómeda Fonseca 
Monterrubio 

Jefe del Depto. de Estudios Profesionales 
Genéricos 

 

8. Ing. Ana Ersilia Anguiano 
Vega  

Jefa del Depto. de Desarrollo Profesional 
Específico 

 

9. M en II. Rafael Lozano 
Lobera 

Jefe del Depto. de Competencias 
Integrales e Institucionales 

 

10. M en C. Pilar Gómez 
Miranda 

Profesora Representante de Posgrado  

11. Dr. Juvenal Mendoza 
valencia 

Profesor Representante de Posgrado JUSTIFICANTE 

12. M en C. Ma. Amparo Olivia 
Jaimes Avilés 

Profesora Representante del Depto. de 
Formación Básica 
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13. M en C. Gabriela Montes 
de Oca Gómez 

Profesora Representante del Depto. de 
Estudios Profesionales Genéricos 

 

14. Dr. Alberto Juárez Vásquez 
Profesor Representante del Depto. de 
Estudios Profesionales Genéricos 

 

15. Dr. Javier Hernández 
Hernández 

Profesor Representante del Depto. de 
Desarrollo Profesional Específico 

JUSTIFICANTE 

16. M en E. Héctor Domínguez 
Barona 

Profesor Representante del Depto. de 
Desarrollo Profesional Específico 

JUSTIFICANTE 

17. Ing. Rubén Rendón 
Melgarejo 

Profesor Representante del Depto. de 
Competencias Integrales e Institucionales 

JUSTIFICANTE 

18. Ing. José Luis Brito Valdés 
Profesor Representante del Depto. de 
Competencias Integrales e Institucionales 

 

19. M en E. Teresa Benavides 
Durán 

Delegada Sindical del Personal Docente  

20. C. José Antonio Flores 
Contla 

Delegado Sindical del Personal de Apoyo y 
Asistencia a la Educación 

 

21. José Abraham Martínez 
González  

Alumno Representante del Programa 
Académico de Administración Industrial, 
Turno Matutino 

 

22. Iván Tavares Hernández 
Alumno Representante del Programa 
Académico de Administración Industrial, 
Turno Vespertino 

JUSTIFICANTE 

23. Uri Hernández García 
Alumno Representante del Programa 
Académico de Ingeniería Industrial, Turno 
Matutino 

NO ASISTE 

24. María Fernanda 
Campuzano Manrique 

Alumna Representante del Programa 
Académico de Ingeniería Industrial, Turno 
Vespertino 

 

25. Jair Botello Contreras 
Alumno Representante del Programa 
Académico de Ciencias de la Informática, 
Turno Matutino 

 

26. Sergio Adán Hernández 
Serrano 

Alumno Representante del Programa 
Académico de Ingeniería en Transporte, 
Turno Matutino 

JUSTIFICANTE 

27. Joshua Barush Hernández 
Mohar 

Alumno Representante del Programa 
Académico de Ingeniería en Transporte, 
Turno Vespertino 

NO ASISTE 

28. Ariadna Carolina Cabrera 
Alvarado 

Alumna Representante del Programa 
Académico de Ingeniería en Informática, 
Turno Matutino 

NO ASISTE 

  
 


